

La consécration des élèves des écoles fut lue par M. Lucien Dubord.

Un feu d'artifice très bien réussi termina ces grandes démonstrations en l'honneur du Sacré Cœur.

Braves paroissiens, votre part est faite, attendez maintenant en assurance la réalisation des promesses attachées à la consécration au Sacré Cœur. Nous ne citerons que les principales avec les paroles mêmes de la bienheureuse Marguerite-Marie.

“Le Sacré Cœur étant la source de toutes les bénédictions, il les répandra avec abondance dans les pays où cette image sera exposée dans le but spécial d'attirer les cœurs des hommes à cet aimable Cœur.

“La Consécration réjouit singulièrement le Cœur de Jésus.

“Elle fait l'effroi du démon, contre lequel elle est une arme puissante.

“Elle est un préservatif souverain contre le péché mortel.

“Elle fait entrer les âmes dans les voies de la perfection.

“Elle procure la paix aux individus, aux familles et aux sociétés.

“Elle est la clef qui nous ouvre le Sacré Cœur avec tous les trésors qu'il renferme.

“La Consécration sincère met le salut en assurance.

“Ceux qui sont consacrés au Sacré Cœur de Jésus trouveront en lui leur refuge pendant la vie et dans toutes les nécessités, et un asile assuré à l'heure de la mort.